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------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------    ATA N.ATA N.ATA N.ATA N.14/201714/201714/201714/2017    ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------        

    --------------------------------    ATA APROVADA EM MINUTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

VILA DE REI ------------------------------------------------------------------------------------------------  

    --------------------------------    DATA DA REALIZAÇÃO: 18 de julho de 2017  --------------------------------------------------  

    --------------------------------    PRESENÇAS:    Presidente:    Ricardo Jorge Martins Aires; ----------------------------------------  

 ---------     Vereadores:    Vereador António Jorge Martins Tavares, Paulo César Laranjeira Luís, Luís 

Miguel Batista Jerónimo e Carlos Manuel Meneses Garcia. ----------------------------------------------  

 --------- SECRETARIOU:    Maria de Lurdes Silva Teixeira Sequeira, Técnica Superior. ------------------  

 --------- HORA DE ABERTURA: Declarada aberta a reunião, pelo Presidente da Câmara, Ricardo 

Jorge Martins Aires, eram cerca de 10h00m. -------------------------------------------------------------  

 --------- APROVAÇÃO DE ATA EM MINUTA        ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------        

 --------- De acordo com o disposto no n.º3 do artigo 57.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro, a 

Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a presente ata em minuta a fim de produzir 

efeitos imediatos. ------------------------------------------------------------------------------------------  

    --------------------------------    ORDEM DO DIA (ARTº 53º DA LEI Nº75/2013, DE 12 DE SETEMBRO): ------------------------  

PONTO 1 - Informação da Divisão Financeira, de Património e Ambiente n.º 3583 sobre o assunto: 

"Listagem dos pagamentos e recebimentos no mês de junho de 2017" - para conhecimento; -------  

 --------- PONTO 2 - Informação da Divisão de Planeamento e Coordenação Estratégica nº 3767 

sobre o assunto: "Atribuição de Serviço de Teleassistência - Ana Paula Gonçalves de Almeida Silva" 

- para ratificação; ------------------------------------------------------------------------------------------  

PONTO 3 - Informação da Divisão de Planeamento e Coordenação Estratégica nº 3652 sobre o 

assunto: "Proposta para arrendamento da habitação sita no Edifício Rainha Santa Isabel - Carla 

Marina Mota Vicente"- para conhecimento; -------------------------------------------------------------  
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PONTO 4 - Informação da Divisão de Planeamento e Coordenação Estratégica nº 3766 sobre o 

assunto: "Atribuição de Serviço de Teleassistência -  José Alves Lourenço" - para ratificação; --------  

 PONTO 5 - Informação da Divisão de Planeamento e Coordenação Estratégica nº 3782 sobre o 

assunto:"17 Pedidos de apoio aos estímulos ao investimento - Santa Casa de Misericórdia de Vila 

de Rei " - para deliberação; -------------------------------------------------------------------------------  

PONTO 6 - Relatório final da Adjudicação da Empreitada de Pavimentação de Arruamentos no 

Milreu -  para conhecimento; -----------------------------------------------------------------------------  

PONTO 7 - Informação da Divisão de Planeamento e Coordenação Estratégica nº 3794 sobre o 

assunto:  "Pedido de apoio aos estímulos ao investimento - Casa da Infância, Juventude e Terceira 

Idade de Vila de Rei " - para deliberação; ----------------------------------------------------------------  

 PONTO 8 - Informação da Divisão de Planeamento e Coordenação Estratégica nº 3710 sobre o 

assunto: "Informação Social: José Alberto Marques Silva " - para deliberação. ------------------------  

    --------------------------------    DELIBERAÇÕES TOMADAS    ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------        

PONTO 1 - Informação da Divisão Financeira, de Património e Ambiente n.º 3583 sobre o assunto: 

"Listagem dos pagamentos e recebimentos no mês de junho de 2017" - para conhecimento. -------  

 ---------  A Câmara tomou conhecimento dos pagamentos e recebimentos no mês de junho de 2017.  

PONTO 2 - Informação da Divisão de Planeamento e Coordenação Estratégica nº 3767 sobre o 

assunto:"Atribuição de Serviço de Teleassistência - Ana Paula Gonçalves de Almeida Silva" - para 

ratificação. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- A Câmara ratificou por unanimidade a atribuição de Serviço de Teleassistência da Srª.  

Ana Paula Gonçalves de Almeida Silva, nos termos da presente informação. ----------------------------  
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PONTO 3 - Informação da Divisão de Planeamento e Coordenação Estratégica nº 3652 sobre o 

assunto: "Proposta para arrendamento da habitação sita no Edifício Rainha Santa Isabel - Carla 

Marina Mota Vicente"- para conhecimento. -------------------------------------------------------------  

 --------- A Câmara tomou conhecimento da proposta para arrendamento da habitação sita no Edifício 

Rainha Santa Isabel  da Srª Carla Marina Mota Vicente. --------------------------------------------------  

 PONTO 4 - Informação da Divisão de Planeamento e Coordenação Estratégica nº 3766 sobre o 

assunto:"Atribuição de Serviço de Teleassistência -  José Alves Lourenço" - para ratificação. --------  

 --------- A Câmara ratificou por unanimidade a atribuição de Serviço de Teleassistência do  Srº.  

José Alves Lourenço, nos termos da presente informação. -----------------------------------------------  

PONTO 5 - Informação da Divisão de Planeamento e Coordenação Estratégica nº 3782 sobre o 

assunto:"17 Pedidos de apoio aos estímulos ao investimento - Santa Casa de Misericórdia de Vila 

de Rei " - para deliberação. -------------------------------------------------------------------------------   

 --------- Após analise  da informação mencionada em epígrafe, a Câmara aprovou por unanimidade 

os 17 pedidos de apoio aos estímulos ao investimento apresentados pela Santa Casa de Misericórdia 

de Vila de Rei, nos termos da presente informação. ------------------------------------------------------  

PONTO 6 - Relatório final da Adjudicação da Empreitada de Pavimentação de Arruamentos no 

Milreu -  para conhecimento. -----------------------------------------------------------------------------  

 --------- A Câmara tomou conhecimento do Relatório final da Adjudicação da Empreitada de 

Pavimentação de Arruamentos no Milreu. A adjudicação foi proposta  à entidade Isidoro Correia da 

Silva, Lda, no montante de 253.878,00 € (duzentos e cinquenta e três mil oitocentos e setenta e oito 

cêntimos). --------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 PONTO 7 - Informação da Divisão de Planeamento e Coordenação Estratégica nº 3794 sobre o 

assunto:  "Pedido de apoio aos estimulos ao investimento - Casa da Infância, Juventude e Terceira 

Idade de Vila de Rei " - para deliberação. ----------------------------------------------------------------  

 --------- Após analise  da informação mencionada em epígrafe, a Câmara aprovou por unanimidade 

 os pedidos de apoio aos estímulos ao investimento apresentados pela Casa da Infância, Juventude 

 e Terceira Idade de Vila de Rei, nos termos da presente informação. -----------------------------------  

 --------- O ViceViceViceVice----Presidente Paulo CésarPresidente Paulo CésarPresidente Paulo CésarPresidente Paulo César solicitou intervenção para inaltecer a postura das IPSS 

relativamente há criação de novos postos de trabalho. Referiu ainda que tinha muito gosto que a 

oposição soubesse reconhecer a importância das associações na potenciação de emprego.  -----------   

 --------- O Vereador Miguel JerónimoVereador Miguel JerónimoVereador Miguel JerónimoVereador Miguel Jerónimo salientou que concorda com o que foi dito pelo Vice 

Presidente. 

PONTO 8 - Informação da Divisão de Planeamento e Coordenação Estratégica nº 3710 sobre o 

assunto: "Informação Social : José Alberto Marques Silva " - para deliberação. ------------------------  

 --------- Após analise  da informação mencionada em epígrafe, a Câmara aprovou por unanimidade  

o plano de atuação apresentado, nos termos da presente informação. ----------------------------------  

 ---------     PERÍODO PARA INTERVENÇÃO DO PUBLICO – ARTIGO 49, Nº1 DA LEI N.º75/2013 DE 12  

DE SETEMBRO: -------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- O Presidente Ricardo Aires questionou o público presente se queria intervir. -----------------  

 --------- Solicitou intervenção a cidadã Ana PedroAna PedroAna PedroAna Pedro, que em nome dos moradores da povoação de 

Milriça, presentes na sala, apresentou as seguintes considerações, reclamações e queixas: ------------  

 --------- “As pessoas estão bastante descontentes por gastarem algumas das suas economias a fazer 

segundas habitações devido a vários constrangimentos que existem na aldeia”. ------------------------  

 --------- Referiu os seguintes aspetos: - a falta de limpeza dos caixotes do lixo e falta de recolha dos  
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resíduos, mencionou a mudança dos caixotes do lixo da via pública para espaço que não se encontra  

alcatroado.  ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Salientou que “Todos os concelhos estão a ser alcatroados, acho que há mais de 20 anos  

que não se faz uma reparação na Milriça, exceto quando existe um problema de águas”, apresentou 

uma imagem de satélite da aldeia, com a marcação de todas as estradas alcatroadas em Vila de Rei e 

as que não estão pavimentadas em Milriça. --------------------------------------------------------------  

 --------- Mencionou ainda que “as pessoas da aldeia de Milriça, na sua essência população 

envelhecida, fazem regularmente caminhadas em grupos numerosos, mas como as estradas da 

aldeia não são alcatroadas e não existe limpeza de ervas daninhas nas laterais, as pessoas vão 

caminhar para a EN2 o que é um problema pois passam muitos carros a grande velocidade.”   -------   

 --------- Questionou também porque foram retirados os abrigos de transportes públicos situados 

junto à EN2. -----------------------------------------------------------------------------------------------   

 --------- - Apresentou ainda uma situação pessoal, referiu que enviou um e-mail ao Presidente de 

Câmara, em 2008, na altura D. Irene Barata. Onde referiu que “Sempre que chove existe uma 

inundação da via pública por águas pluviais, porque quem conhece a Milriça, não é só as casas que 

estão na EN2, existe um grande declive de estrada, desde o início da localidade até ao final, não 

existe nenhum sítio onde exista escoamento de água, e a água vai pela rua abaixo, levando a 

preocupações e constrangimentos na entrada da sua propriedade.” ------------------------------------  

 --------- O Presidente Ricardo AiresPresidente Ricardo AiresPresidente Ricardo AiresPresidente Ricardo Aires, veio responder a todas as reclamações e queixas, referiu que 

“não é verdade quanto ao facto de há 20 anos não se terem feito intervenções na aldeia. Esclareceu 

que as estradas que se encontram paralelamente à Estrada Nacional 2, em terra batida, são da 

responsabilidade da empresa Infraestruturas de Portugal. Existe documentação no município sobre 
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reuniões que ocorreram entre a Câmara e a população da Milriça, sobre vários assuntos, não só 

sobre os agora apresentados, mas de vários problemas da EN2, como por exemplo o acesso à  

Associação de Caça e Pesca, o acesso à Bica da Milriça, o acesso à Fundada, etc. -----------------------  

 --------- Continuamos a alertar a Infraestruturas de Portugal para estes problemas, também temos 

documentação sobre este assunto entre o Município e a Infraestruturas de Portugal, os quais estão 

em analise há anos. Esclareceu ainda que os abrigos de transportes públicos também são 

propriedade da Infraestruturas de Portugal assim como a EN2” -----------------------------------------  

 --------- O Presidente Ricardo AiresPresidente Ricardo AiresPresidente Ricardo AiresPresidente Ricardo Aires deixou ainda um apelo aos habitantes para fazerem um 

abaixo-assinado e que o façam chegar àquela entidade, quer diretamente, quer através do Município.  

 --------- Solicitou ainda que lhe façam chegar o e-mail sobre as questões relacionados com as águas 

pluviais e inundações da via pública, pois não tem conhecimento e irá averiguar. ----------------------  

 --------- No que toca às restantes estradas no interior da aldeia, entre as quais a Rua dos Garcias, a 

autarquia já está a proceder ao projeto para a sua requalificação, tendo-se deslocado ao local técnicos 

do Município. ----------------------------------------------------------------------------------------------   

 --------- Salientou ainda que em 2006, a autarquia já quis alcatroar algumas das estradas indicadas 

nas queixas dos habitantes nesta sessão, mas na altura os particulares não deixaram alcatroar, e 

outras não se sabia de quem eram os terrenos. ----------------------------------------------------------  

 ---------  Quanto ao corte de ervas da via pública é da responsabilidade e competência da Junta de 

Freguesia. Relativamente aos caixotes do lixo referiu que vai averiguar. ---------------------------------  

 --------- O Presidente Ricardo AiresPresidente Ricardo AiresPresidente Ricardo AiresPresidente Ricardo Aires aproveitou a ocasião para relembrar a importância de os 

habitantes fazerem o seu recenseamento no concelho de Vila de Rei, sendo que em 13 pessoas 

apenas 4 assumiram estar recenseadas. “Se gostam, e eu acho que gostam, tanto da Milriça e do 

concelho de Vila de Rei, faço-vos este apelo – aos que podem – façam o vosso recenseamento no 
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concelho de Vila de Rei porque vem mais dinheiro para o Fundo de Equilíbrio Financeiro da Câmara 

e também da respetiva Junta de Freguesia. Peço-vos isso”, disse acrescentando que “só com receitas 

é que conseguimos fazer obras, sendo que por recenseamento a autarquia recebe entre 12 a 15 mil 

euros por ano, e o FEF depende do número de recenseados e da área do concelho.” -------------------  

    --------------------------------    ENCERRAMENTO DA REUNIÃO ---------------------------------------------------------------  

E não havendo mais nada a tratar – e referindo que todos os documentos apresentados na presente 

reunião de Câmara se dão como integralmente transcritos –, foi dada por finda a reunião pelo 

Presidente da Câmara, Ricardo Jorge Martins Aires, eram cerca de 11.10h, da qual, para constar e 

devidos efeitos se lavrou a presente ata, que será assinada pelo Presidente da Câmara, Ricardo Jorge 

Martins Aires e por mim, Maria de Lurdes Silva Teixeira, que a secretariei e processei em 

computador. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________ 
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